

Congresista Mantilla a estudiantes de la UNAM:

“Trabajaremos por la creación del Colegio Profesional de Gestión Pública y Desarrollo Social”

El Primer Vicepresidente del Congreso, Mario Mantilla, recibió a los estudiantes de la Escuela Profesional de Gestión Pública y Desarrollo Social de la Universidad Nacional de Moquegua (UNAM), quienes están a punto de concluir sus estudios de una carrera quizás poco conocida, pero de suma importancia para el desarrollo del país.

Mantilla Medina no sólo celebró su venida, sino que además los acompañó en un recorrido por las instalaciones de Palacio Legislativo. “Les agradezco que hayan venido, siéntanse como en su casa, nosotros fuimos elegidos para apoyar a la ciudadanía, más aún en mi caso, si se trata de jóvenes talentosos como ustedes que son de Moquegua, el lugar que represento” señaló el congresista.

Los 20 estudiantes estaban acompañados de su director, el profesor Mario Coyla. Su sueño es que se cree el Colegio Profesional de Licenciados en Gestión Pública y Desarrollo Social, proyecto Proyecto que será apoyado por el Primer Vicepresidente Mario Mantilla “Vamos a trabajar porque se dé la creación de este colegio, es importante además que se difunda la profesión de estos jóvenes”, recalcó el legislador de Fuerza Popular.

Entre los alumnos encontramos a Alex Quispe, quien contó que postuló a la Universidad cuando cursaba el cuarto de secundaria, pero no pudo ingresar, lo que no lo desmotivó, sino por lo contrario lo animó a estudiar aún más. Ahora es el número uno de su promoción.

“He visto al Congresista Mario Mantilla cuando va a Moquegua en la semana de representación, hay un trabajo significativo por la región que llega a la población. Agradezco mucho la atención que nos ha brindado. Elegí esta carrera porque tengo en mente diseñar políticas públicas y elaborar proyectos sociales en beneficio de los más necesitados”, aseguró el estudiante, quien llevaba una cámara para registrar cada momento.

Los estudiantes recorrieron las instalaciones del Congreso y desde las graderías del Hemiciclo recibieron un cordial saludo de los integrantes de la Comisión de Constitución y Reglamento. La visita de los universitarios es parte de una pasantía organizada por la UNAM.

Saludos cordiales.